



## Y a-t-il un pilote à l'ACR de Melun ?

Lors de nos visites sur site, les agents de l'ACR de Melun nous ont sollicités pour une réunion d'information du personnel en urgence afin de nous exposer leurs difficultés au sein de leur service.

Leur colère couve depuis un moment, et a éclaté lors de l'appel à la grève du 25 janvier : 4 jours consécutifs de grève posés par les agents, et encore aujourd'hui 15 février.

### Les points exposés :

- Une ambiance tendue,
- Un manque de confiance et de soutien sur fond d'infantilisation.
- Un outil de conduite qui change de version en pleine production. Imaginez-vous un instant, assis confortablement aux commandes de votre avion, et d'un coup, votre tableau de bord change de configuration en plein vol !
- Quid des droits, des conditions et des modalités du déménagement de l'ACR sur le nouveau site de Savigny-le-Temple ? Quid du transfert technique ?

Les agents souhaitent une négociation collective sur l'ensemble de ces aspects.

Tout cela a amené les agents de l'ACR de Melun à constituer un cahier revendicatif qui sera porté auprès des Directions par le syndicat CGT Énergies 77.

Nous resterons présents et vigilants aux réponses apportées et continuerons à soutenir et accompagner les agents de l'ACR de Melun.